



## 令和7年度通常総会が終わりました



## 【収入の部】令和6年度決算額及び令和7年度予算額(単位;円)

項目	R6決算額	R7予算額	主なもの
繰越金	924,257	1,397,761	繰越金
会費	1,515,670	1,510,000	世帯会費・賛助会費
受託料等	16,799,445	20,616,000	補助金・受託料
その他	3,434,352	1,845,239	事業収入・繰入金・雑収入
合計	22,673,724	25,369,000	



高波 所長

山岸  
中学校長梅川  
小学校長倉又  
保育園長

## 【支出の部】(単位;円)

項目	R6決算額	R7予算額	主なもの
管理費	4,932,081	5,323,000	報酬・賃金・事務経費
事業費	15,470,182	19,103,000	各種イベント・受託事業
租税公課他	873,700	943,000	法人税・消費税
合計	21,275,963	25,369,000	



4月19日(土)「は～とぴあ中郷」の研修室を会場に、総合事務所長様、小中学校長様、保育園長様をご来賓に迎え、通常総会を開催し、追加議案を含めたすべての議案を承認していただきました。

追加議案は、中郷区中山間地域集落協定事務局の竹内正則さんから「集落協定広域化事務局」を本会に設置することに同意を求められ、承認されました。急傾斜地の水田耕作に国から補助金が交付され、中郷区ではほぼ全体が対象になっています。これまで集落ごとに行ってきた集落協定が25年経過し、事務担当者の高齢化とともにこの地域の農業を守っていくことが困難になってきていることから、支援する事務担当者を本会に置き広域的に活動したいとするものです。

議長は岡田町内会長の岡田勝廣様  
にお願いしました

R5年度に初めて積立金から50万円を取崩し、R6年度には100万円、R7年度予算は70万円の取崩しを予定してスタートしました。現在の積立金残高は550万円ありますが、これまでの事業内容で進めるには財政的に難しくなっています。事業の見直しなど引き続き検討を進めてまいります。総会の最後にR8年度予算には「皆様から頂く会費を値上げさせて頂きたい」とお願いして閉会しました。

今年の冬は雪が多く春は遅いかと思われましたが、暖かい日が続く雪消えも思ったより早く、いつもの春がスタートしました。皆様におかれましては日頃よりNPO法人まちづくり振興会に多大なご理解ご協力を頂いておりますことを厚く御礼申し上げます。

さて、4月から新規事業として、コミュニティバス「さくら号」の運行を行っています。利用しやすく、きめ細やかな運行に努めますので皆様のご利用をお待ちしています。

これからも中郷区の元気を少しでも大きくしながら、住んでいて良かったまちづくりを目指し活動していきたいと思っておりますので、引き続き皆様のご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

理事長 岡田 龍一

## 令和7年度事業計画

	月日	曜日	事業名
主催	4月14日 ～20日		春のエコウォーク週間
主催	4月19日	土	令和7年度総会
共催	4月20日	日	桜を楽しむ会
共催	7月27日	日	カラオケのど自慢大会
主催	8月 2日	土	なかごう夏まつり2025
主催	8月31日	日	第4回さとまるスポーツ体験会 (第21回中郷区体育祭)
共催	10月13日	月祝	松ヶ峯トリムマラソン大会
受託	10月15日	水	敬老会
主催	未定		鉄道まつり

	月日	曜日	事業名
主催	10月18日 ～24日		秋のエコウォーク週間
主催	1月10日	土	新年を祝う会
共催	2月15日	日	歩くスキーとXCスキー大会
主催	2月15日	(変更あり)	なかごう雪ん子まつり
受託	通年		保育園通園バス運行業務
受託	通年		スクールバス運行業務
受託	通年		二本木駅業務
受託	通年		二本木駅前トイレ清掃
主催	通年		さとまるスポーツクラブ
主催	通年		コミュニティバス運行
主催	9月～3月		子どものい～場所開設事業

(期日未定のものや変更になった場合は決定次第随時お知らせします。)

### 令和7年度出店者募集について

①夏まつり ②鉄道まつり ③雪ん子まつり に出店される方は  
各イベントの20日前までにご連絡ください。詳しくは中郷区まちづくり振興会事務局まで。  
TEL0255-74-2455

### コミュニティバス「さくら号」の運行が 始まっています。ぜひ、ご利用ください

10枚綴りのチケット(3,000円)を  
好評販売中です!



### 桜を楽しむ会 総合体育館にて



4月20日(日) 雨予報と八重桜がまだ蕾だったため、体育館のピロティを会場に開催しました。体育館南側の桜を愛でながら、カラオケも絶えることなく、大勢の皆様から楽しんでいただきました。

### 春のエコウォーク週間



総勢237人の参加がありました。日曹二本木工場様をはじめ、今回も大勢の方々にご協力頂きました。雪消えはゴミが目立ち、量も多く集まり、中郷区内がとてもきれいになりました。

ご参加頂いた皆様、ご協力、ありがとうございました。